
'. 

n - K~ 3& der Benagen zu den Ste"<,r.rl'~~i~~~t"n Prntnkn":! 
des Nationalrates X\7il1. u.;sdZi:>';~'""~I,· .. ,-,Je 

Nr. '11 "f 1 IJ 

1993 -01- 22 

der Abgeordneten Dietachmayr 

und Genossen 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend "Jahresbericht 1991" 

Kürzlich wurde vom Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft der 

"Jahresbericht 1991" veröffentlicht. Abgesehen vom Inhalt fiel die aufwendige Machart des 

Schriftstückes auf. Hochglanzpapier und Vierfarbendruck stehen aber in keinem Verhältnis 

zur Wichtigkeit eines solchen Berichtes. da es sich um kein Repräsentationsmittel handelt. Es 

soll allein der Information dienen und hätte so seinen Zweck auch auf Umweltpapier erfüllt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für Land- und 

Forstwirtschaft daher nachstehende 

Anfrage: 

1. Welche Mittel wurden vom Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft für 

Druck, Gestaltung, Bilder und Honorare dieses Berichtes aufgewendet? 

2. In welcher Auflage ist dieser Bericht erschienen? 

3. Wie ist dieser Aufwand mit der Forderung an den Bundesminister für Finanzen. das 

Landwirtschaftsbudget ständig zu erhöhen, vereinbar? 

4. Wieviele Druckwerke wurden vom Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft 

veröffentlicht bzw. wie hoch sind die Auflagen? 

5. Welche Bücher, Broschüren, etc. sind davon auf umweltfreundlichem. 

wiederverwertbarem Papier gedruckt? 

6. Wie hoch ist die budgetäre Belastung, die dadurch entsteht? 
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